



Familles Rurales Le Breuil n'assurera pas de centres de loisirs pendant les vacances de février, ni celles d'avril 2024.

Néanmoins, un centre se tiendra au Breuil cet été, du 8 juillet au 2 août 2024, sous réserve d'avoir le personnel encadrant que nous recherchons et un effectif minimum de 15 enfants par semaine.

Si vous êtes intéressés ou connaissez quelqu'un qui peut l'être, toutes les candidatures seront les bienvenues. Vous pouvez nous écrire sur le mail [alshlebreuil@gmail.com](mailto:alshlebreuil@gmail.com)